



COMMUNIQUE DE PRESSE

ATTRACTIVITE DES METIERS DE L'AUTO, DE LA MOTO ET DU VEHICULE INDUSTRIEL :

LE GARAC PROPOSE DES PLACES SUPPLEMENTAIRES

Le GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile, a accueilli 1029 jeunes à cette rentrée 2015 (soit + de 140 jeunes par rapport à 2014).

Il est encore possible d'intégrer l'Ecole grâce aux places supplémentaires proposées par le GARAC à l'occasion d'inscriptions décalées et individualisées.

Les jeunes intéressés seront accueillis les **Samedi 19 septembre de 9h à 12h** et **Mercredi 23 septembre de 14h à 17h**

Le GARAC leur propose un cursus tant dans les **métiers tertiaires** (vente-gestion automobile) que **technologiques** (après-vente auto, mécanique, carrosserie réparation, construction conception carrosseries) dans la filière AUTO, MOTO, VEHICULE INDUSTRIEL.

Sous statut scolaire ou en apprentissage, ces formations touchent tous les niveaux de formation : DIMA, CAP, BAC Pro, CQP , BTS, Licence, Ingénieur.

200 contrats sur l'île de France et la Province sont disponibles pour les candidats à l'apprentissage .

IL EST TOUJOURS TEMPS D'OSER SA PASSION !